
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2021年 3月 第二例会 938回

3月23日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

第938回 花見例会 第938回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

7人

人

7人

金額

金額

金額

金額

40,000円

円

円

40,000円

会員数

出席数

出席率

48人

40人

83.3％

日 時：

場 所：

例会名：

４月13日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

通常例会

３日 L.志智慈朗 ３日 L.篠田浩之

22日 L.寺田有希実 24日 L.山田敏夫

結婚祝

1. ３月９日（火）日本児童育成園、フットサル協会への

活動協力金の贈呈式が行われ、会長L.堀、幹事L.

篠田青少年健全育成委員長L.後藤（さ）の３名が

出席致しました。

2. ３月10日（水）第１リジョン合同新会員セミナーが

岐阜グランドホテルに於いて開催され、会員委員長

L.乙部、新会員L.綾城、L.河村、L.長尾、L.林田、

L.吉田の６名が出席致しました。

3. ３月15日（月）第３回ガバナー諮問委員会がグラン

ヴェール岐山に於いて開催され、会長L.堀、

第一副会長L.杉野、幹事L.篠田、事務局員の４名

が出席致しました。
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司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びに

ライオンズヒムの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ アワードの伝達

６ 会長挨拶

７ 選挙会 指名委員長

８ 会則変更について 会員委員長

９ 幹事報告

10 各委員会報告

11 テールツイスター登場 ＴＴ

12 出席報告 出席大会委員

13  会計報告 会 計

14 閉会ゴング

L.加藤

L.堀

L.広瀬（恵）

L.堀

L.堀

L.堀

L.追立

L.乙部

L.篠田

岐阜西ライオンズクラブスローガン

誰かのために 求められるより

早く・感じ・動き・応えよう

３３４複合地区スローガン

セカンドセンチュリー

組織と奉仕に魂を！

３３４－Ｂ地区スローガン

「一歩前へ」まずあなたの一歩から･･･

そしてみんなで“ウィサーブ”

L.西本

L.長谷部

L.水田

L.堀



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶 会 長 Ｌ．堀 哲也

この界隈も桜満開です。護国神社の中に「鵜飼桜」という木があり、今、満開と

なって人がたくさん訪れています。本日の例会では澤田ライオンのご協力により、

前に壺花、テーブルにも桜を飾っていただいました。ぜひお帰りの際にお持ちく

ださい。

先日、故水井ライオンのお宅へ３月１３日に幹事とお伺いました。その際、追悼

例会のお話もさせていただきましたが、ご家族としてはご遠慮申し上げたいという

ご意向で、ご辞退がありましたことをご報告致します。

昨年県内の病院でクラスターが発生し、その原因を調査したところ、PCR検査で

偽陰性が出たという政府の報告がありました。陽性であったにも関わらず、陰性

という結果が出たことでかなり増えてしまったそうです。PCR検査だけでいいのか

疑問が残ります。また、時短営業問題で裁判になるようなケースも出てきており、

本当に何が起こるか分からないという感想です。

最後になりましたが、先月日本児童育成園へ協力金を贈呈し、その御礼のお手紙が届きましたので、皆さんに見ていただきければ

幸いです。今期、クラブ会長として残された３ヵ月期間、できる事をしっかりと進めていきます。

アワードの伝達

結婚祝

３日 L.志智慈朗 ３日 L.篠田浩之

22日 L.寺田有希実 24日 L.山田敏夫

おめでとうございます！

2019-2020年度

クラブ会長優秀賞

前会長 Ｌ．追立涼子

100周年会員増強

ダイヤモンドセン

ティネルアワード

Ｌ．棚橋 弘

100周年会員増強

ゴールドセンティネル

アワード

L．岩田直美

L.杉野正次郎

ヘアードネーション感謝状

L．岩田直美

L. 追立涼子

L. 杉野正次郎



メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト

選挙会 指名委員長 Ｌ．追立 涼子

Ｌ．今尾 明典

＜役員候補者＞

会 長 L. 杉野正次郎 二年理事 L. 河野秀明

前 会 長 L. 堀 哲也 L. 澤田重嗣

第一副会長 L. 井ノ浦 健 L. 寺田 稔

第二副会長 L. 大橋良広 L. 森田勝也

第三副会長 L. 岩田直美

幹 事 L. 棚橋 弘 一年理事 L. 伊藤正樹

会 計 L. 広瀬恵子 L. 後藤さとみ

ﾃｰﾙﾂｲｽﾀｰ L. 和田 淳 L. 西本正敏

ﾗｲｵﾝﾃｰﾏｰ L. 蒲 登志克 L. 水田 誠

会員委員長 L. 山﨑則和

仕事始めは、岐阜県の中学校教員採用試験と名鉄の採用試験の両方とも合格したのですが、人に勉強

を教える自信がなくて、名鉄の方を選びました。仕事は、営業畑一筋にやって来ました。ある事が切っ掛

けと周りの人たちの勧めで、独立をすることになりました。今の仕事内容は、トヨタ自動車を主体とした、第

一下請の会社、青山製作所ネジ加工会社の一工場の一部をお借りして、作業をしています。製品は、海

外のメーカーを初めとして、国内の自動車メーカーに製品を供給しています。今の自分の身分は、社長

職は長男に譲り、会長という事で頑張っています。

メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト Ｌ．吉田 憲正

仕事内容について

◎新築～リフォーム

５年後、１０年後を考えてリフォームをしやす

い家造り

不便から便利へ、危険から安全へ、暮らしを

豊かにするリフォーム

ずっとパートナーで在れる会社を目指してい

ます。

趣味としては、元々はスポーツマンでして、中学、高校はテニスをしていました。走ることでは、全校マラソンでは十位以内という事

で、岐阜県の高校駅伝にかり出された事がありました。又他には、音楽が好きで、コンサート、ミュージカルにはよく出掛けますが、

最近ではコロナのために出かける機会がなくなりました。又その他としては、楽器の収集が好きで、部屋中ピアノ、エレクトーン、ド

ラムなど部屋狭しというほどいっぱいです。扱うことは出来ないですが、アルト・テナー、サックスを、時間をみて楽しんでいますが、

なかなか上達はしません。その他日曜大工を行っています。ちょっとした事は、業者に頼む事なく、自分で造ってしまいます。

趣味の話

地元、岐阜のプロサッカーチーム「FC岐阜」を応援して

います。

スポンサー、ファンクラブなどできる形で後押し。

今年はＪ３優勝に向けて全力で岐阜県総力戦!!


